



Mi Universidad

Mapa conceptual

Nombre del Alumno: Maria guadalupe perez perez

Nombre del tema: Generalidades de la etica

Parcial: I ro

Nombre de la Materia: Bioetica

Nombre del profesor: Monica lisseth quevedo perez

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en enfermeria

Cuatrimestre: 2 cuatrimestres

Generalidades de la ética

Historia de la ética

Se considera hoy en día

La bioética global, se concreta en la filosofía moral y las experiencias relativas a la dignidad de la persona humana

Implica éticas en la conducta de sus actores y sirvió de antecedentes a la bioética, iniciada en los estados unidos, y aceptada con posterioridad primero en los países de occidente y hoy en día, en casi todos los pueblos civilizados del mundo.

Se convierte en

En un campo profesional que legitima sus conceptos, principios, teorías y métodos de la producción del conocimiento con estrategias.

Empieza a considerarse

Una de las ciencias de los acontecimientos de la vida, fundamentada en disciplinas, filosóficas, antropológicas, etc.

Naturaleza de la ética

Fundamenta su acción en

El respeto a los seculares valores transculturales, filosóficos y religiosos, entre los que destaca el respeto a los valores a la dignidad humana.

La bioética

Es una interdisciplina en el campo de las ciencias de la salud que se ocupa de las decisiones sobre la vida.

Respeto y asume

La metodología de los saberes involucrados, donde los saberes filosóficos descubren el sentido y valor de los saberes facticos y de sus aplicaciones técnicas, propicia, asimismo, el desarrollo de la ciencia.

Corresponde a

Velar por que en esos afanes prevelezcan los principios y valores de nuestra cultura.

Historia de la ética

La bioética inicio con un movimiento de

De ideas que la historia había ido cambiando con el devenir del tiempo y los acontecimientos, como una metodología interdisciplinaria entre las ciencias biomédicas y las ciencias humanísticas.

Debe considerarse

Que bajo la denominación de la bioética están consideradas las bases de la ética médica, y que contiene la ética que concierne las intervenciones sobre la vida y la salud del hombre.

El campo de las ciencias de la vida y de la salud incluye

La consideración del entorno ecológico, además de la medicina; sus intervenciones pueden referirse a las profesionales médicas, pero también a la población y a sus condicionantes demográficas y ambientales.

Generalidades de la ética

Diversos códigos de ética

Artículo primero

La conducta de la enfermera en sus relaciones con la ciudadanía, las instituciones, las personas que demandan sus servicios, las autoridades, colegas y consigo misma y será aplicable en todas sus actividades profesionales.

Artículo segundo

Respetar la vida, los derechos humanos y por consiguiente el derecho a decidir tratamiento y cuidados una vez informado.

Artículo tercero

Mantener la relación estrictamente profesional, en un ambiente de respeto mutuo y de reconocimiento de su dignidad, valores, costumbres y creencias espirituales.

Razones de ser de la ética

Un tipo de conflicto es

En el que dos o más teóricos ofrecen soluciones diferentes al mismo problema.

Con frecuencia

Surgen conflictos entre teorías o, más generalmente, entre líneas de pensamientos, que son solucionados rivales del mismo problema, si no, más bien, soluciones o intentos de solución, que no obstante referirse a problemas distintos, parecen irreconciliables entre sí.

La bioética

Ante estos problemas, se presenta como una alternativa de gran fuerza, entre otros aspectos, por su carácter interdisciplinario en la solución de esos conflictos, precisamente una de las tareas sustantivas que un instituto examina.

La ética y su relación es con otras disciplinas

La bioética es

Es un neologismo que fue acuñado en 1970 por un cirujano oncólogo llamado van Rensselaer Potter; dicho termino se ha entendido como la "ética de la biología".

No debe

Limitarse a la ética médica, sino que también comprende las relaciones del ser humano con las demás especies vivientes, es decir, a la ética ambiental y el desarrollo sustentable.

Surgió para

Tratar de dar respuesta a una serie de dilemas que se representaron a raíz de los vertiginosos adelantos en biomedicina y ante el desarrollo de la tecnología aplicada en las ciencias de la vida y de la salud.

Generalidades de la ética

Vinculación de la ética con la profesión de enfermería

El cuidado

Como parte de la existencia misma, se da en la cotidianidad y en todos los espacios en que la persona vive y se desarrolla; es una característica esencial de la condición humana.

Consiste en

Una experiencia ética que se relaciona directamente con la experiencia del deber (Kant) y con la experiencia de la felicidad (Aristóteles) pero ambas se comprenden en el marco de la experiencia de la alteridad (E. Levinas).

Relación entre bioética y el cuidado

Torrallba: si la bioética etimológica, es la ética aplicada a la vida y, por otro lado, la ética del cuidar se refiere directamente al ejercicio del cuidar es requisito indispensable para el desarrollo, el crecimiento y la madurez de cualquier vida humana... para poder vivirla con dignidad.

Danza daba a entender que

El cuidado ha sido reconocido por la profesión de enfermería como rasgo esencial de la definición de su campo de acción y como el núcleo central del quehacer y el saber de la enfermería

